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                        Segelkameradschaft  Buchholz e.V. 

                            Protokoll SKB-Vereinsabend vom 07.Dezember 2017 
 

Vereinsabend im Januar auf den 11.01. im Gasthaus Hoheluft verschoben! 

 

Zu dem vorweihnachtlichen Vereinsabend begrüßt Jens Weidling die Anwesenden herzlich.  
Es sind nicht viele Themen zu besprechen, sagt er. Darum wird das Protokoll auch kurz. 
 

• In 24 Stunden beginnt unsere Weihnachtsfeier, sagt Jens. Die Anmeldeliste dafür geht noch 
mal rum. 

• Unser Kassenwart Kari hat gerade viel zu tun mit der Steuererklärung für die SKB. 

• Für die Winterarbeiten an der „Heide-Witzka“ ist noch keine Liste mit Aufgaben erstellt. 

• Das neue Großsegel für die „Heide-Witzka“ ist fertig. Es gab dafür Zuschüsse von der Stadt. 

• Die Verträge für den Törn in 2018 sind termingerecht unterschrieben an Peter Oberbeck 
zurückgegeben worden. 

• Für den Transport unseres Schiffes zur Adria erwartet Jens Angebote.  

• Vorbereitungstreffen für den Adria Törn nächstes Jahr werden per Mail mitgeteilt. 

• Termin vormerken: Am 13.1.0.2018 findet unsere Jubiläumsfeier in der Empore statt. Das 
Programm muss noch mit Leben gefüllt werden. 

• Jugendabteilung / Jugendboot: Es berichtet Timm: Das Boot wurde an der Schlei gekrant 
und mit dem neuen Trailer nach Buchholz geholt. Es liegt jetzt in der Halle von Andreas in der 
Wenzendorfer Straße. Holger Grund will den Rumpf neu lackieren. 
Nils berichtet, dass für das nächstes Jahr ein Liegeplatz in Finkenwerder  beim ASC (Altonaer 
Segelclub) klar ist. Dort freut man sich auf unsere Jugendlichen, Regatten sind schon avisiert. 
Eine Anbindung an die dortige Jugendgruppe scheint möglich.  

• Wo ist denn jetzt die „Skiathos“ mit Bernd und Michael? Sie haben noch 542 sm zu segel, 
geschätzt sind sie Sonntagabend in St. Lucia. Wir drücken die Daumen. 

• Dieter weiß von einem ca. 8 m langen Schiff, dass zu verkaufen ist. 

• Volker regt an, auch zum 30. Jubiläum eine Vereinszeitung zu erstellen und spricht dabei Iris 
an. 

• Kari regt ein Skatturnier an, was regen Zuspruch findet. Er wird einen Termin per Mail 
bekannt geben.  

• Kurz wird noch über eine Umbenennungsfeier für das Jugendboot gesprochen. Wie soll es 
denn heißen? Es fiel der Name „Heide-Express“!? 

 

 

 

Für das Protokoll: Heike Kruskopf 
 

 


